

Le lauréat russe du concours de la reine Elisabeth donne un concert à la capitale de la Belgique

**Jeudi, le 17 septembre à 19.30 à Bruxelles** aura lieu un concert de « l'Ambassade de Musical Maesteria » - un projet commun de **la Maison de Musique de Saint-Pétersbourg avec le «Rossotroudnichestvo»**. A la capitale belge **Yury Favorin** donne un concert, ce pianiste déjà connu par le public local – c'est justement à Bruxelles que le jeune soliste est devenu lauréat du Concours international de la reine Elisabeth en 2010.

Les spectateurs entendront un programme très complexe composé des oeuvres russes et européennes. Le public belge se réjouira de l'œuvre qui est devenue un point remarquable pour **Ludwig van Beethoven – la Quatrième Sonate**, connue aussi comme «la Grande Sonate». Il y aura aussi des œuvres de **Franz Liszt: «Préludes» et Souvenir de l'opéra de Bellini «Les Puritains»**. «Les Préludes» est la troisième poème symphonique de Liszt et il a emprunté le titre chez le poète Alphonse Lamartine et «**Le Souvenir**» se distingue par sa technique des plus virtuoses. En plus, les amateurs de la musique écouteront des œuvres de jeune **Sergueï Prokofiev – Quatre études**, ainsi que **Deux pièces pour piano (composition No 10) de Petr Tchaïkovski** consacrées au 175 anniversaire du grand compositeur.

**Yury Favorin (28 ans)**. Aspirant du Conservatoire de Moscou (classe du professeur Mikhaïl Voskressenski). Lauréat des concours internationaux Olivier Messiaen (Paris, 2007) et de la reine Elisabeth (Bruxelles, 2010). Participant aux programmes de la Maison de Musique à partir du 2013.

### **La Représentation de Rossotrudnichestvo en Belgique**

Début du concert – à 19.30

#### **Entrée libre**

21, rue du Méridien, Bruxelles

Tel. : +32 (0)2 219 01 33

«**Ambassade de Musical Maestria**» est un projet unique de la Maison de musique de Saint-Pétersbourg et de « Rossotroudnichestvo » réalisé à partir du 2012 et comportant des rencontres avec les meilleurs musiciens de Russie et des tournées des jeunes solistes dans les centres scientifiques et culturels russes dans les pays européens. **Le prochain concert de «l'Ambassade de Musical Maesteria» à Bruxelles aura lieu le 2 octobre.**

*La Maison de musique de Saint-Pétersbourg est un établissement fédéral de culture fondé en 2006 en vue de préparer les jeunes musiciens russes aux concours et festivals internationaux et occupe le palais du Grand Prince Alexis Romanov à 122, Moïka.*

*Le directeur artistique – un violoncelliste éminent, artiste du Peuple de Russie, professeur Sergueï Roldouguine.*

*Une information plus détaillée est sur le site [www.spdm.ru](http://www.spdm.ru)*